

5. Tag: Sonniger Lagertag vor der Heimreise

Zum Ende der Woche kehrte der Sonnenschein zurück. Noch einmal alle Pisten befahren und zum Relaxen ins Pistenrestaurant einkehren, das nahmen sich alle Gruppen für den heutigen Tag vor.

Schlechtwetterfront im Anmarsch: Für den kommenden Freitag zeichneten sich starker Niederschlag und warme Temperaturen ab. So bedeutete dieser Sonnentag gleichzeitig der Abschluss des Ski- und Snowboardunterrichts.

Fürs Abendprogramm hatte die 6. Klasse lustige Spiele originell in eine Geschichte verpackt. Während knapp zwei Stunden liefen Wettkämpfe unter strenger Bewertung durch eine "Promi-Jury". Mit Geschenken bedankten sich die Lehrpersonen beim Leiterinnen- und Leiterteam. Ein spezieller Moment war die Verabschiedung von Ernst Stettler, der seit der Einführung der Skilager in Laupersdorf 1988 bis heute ununterbrochen als Skileiter mit dabei war. Kinder, die ein Geschenk Brett mit Unterschriften und Grussworten, vorbereitet hatten, überreichten ihm eine besondere Aufmerksamkeit.

Nachforschungen hatten ergeben, dass bereits Christian Borer, der Vater von Julian, und Andrea Brunner, die Mutter von Valentina, im ersten Lager von Ernst mit dabei waren und ihre Kinder heute in seinem letzten. Wie die Zeit vergeht. Danke Ernst für deinen langjährigen Einsatz.

